
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Herr Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0014/2025). 

 

Die FW-Fraktion merkt an, dass eine gute Sicherheitsausstattung des Personals wichtiger wäre als 

eine Kampagne. 

 

Die FDP-Fraktion spricht sich für eine Behandlung des Antrags im Ausschuss für Sicherheit und 

Ordnung aus. 

 

Die AfD-Fraktion unterstützt den Antrag. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen findet es gut, über Respekt gegenüber der Blaulichtfamilie zu 

sprechen. Sie befürwortet eine Behandlung im zuständigen Ausschuss. 

 


